



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Mag. Robert Krotzer

Donnerstag, 7. Juli 2016

Umbenennung „Kriegssteig“ in „Friedenssteig“

Antrag

Der 260 Stufen fassende Weg vom Schloßbergplatz zum Uhrturm wird im amtlichen Stadtplan nach wie vor als „Kriegssteig“ bezeichnet. An dessen Errichtung in den Jahren des Ersten Weltkrieges waren neben österreichischen Pionieren auch russische Kriegsgefangene beteiligt, weshalb der Weg zeitweise auch den Namen „Russensteig“ trug.

Bereits mehrfach wurde die Umbenennung dieses Weges in „Friedenssteig“ gefordert, so von der Friedensbewegung der 1980er-Jahre, im Jahr 2003 in einem einstimmigen Beschluss des Bezirksrats Innere Stadt oder etwa auch in einem Gemeinderatsantrag der KPÖ von 2008.

In einer Zeit, in der uns nicht nur die mahnende Erinnerung an die Menschheitstragödien der beiden Weltkriege, sondern auch das gegenwärtige Weltgeschehen zeigt, wie wichtig der Einsatz für den Frieden ist, wäre es ein begrüßenswertes Zeichen der Stadt Graz, wenn die jahrzehntelange Forderung nun auch in die Tat umgesetzt wird.

Namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs stelle ich daher folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen eine offizielle Umbenennung des „Kriegssteigs“ in „Friedenssteig“ prüfen und gegebenenfalls eine solche in die Wege leiten.